

## Pressemitteilung

### Film ab – SchülerInnen der Partnerschule drehen Infovideo über die GuKPS Rohrbach

**ROHRBACH-BERG.** Wie eine Win-win-Situation im echten Leben aussehen kann, zeigt die Kooperation der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) am Klinikum Rohrbach mit der Berufsbildenden Schule (BBS) Rohrbach: SchülerInnen der BBS drehten ein Video über die GuKPS. Die SchülerInnen konnten dabei viele wertvolle Erfahrungen sammeln, während der GuKPS Rohrbach nun ein aufschlussreicher Film zur Verfügung steht, der Interessierten spannende Einblicke in die Ausbildungen bietet.

*„Kooperationen wie diese fördern nicht nur den Wissensaustausch zu den möglichen Ausbildungen, sondern auch das gegenseitige Kennenlernen von Schulen und möglicher zukünftiger BewerberInnen“,* erklärt Hofrat Mag. Roland F. Berlinger, Direktor der BBS Rohrbach. Im Zuge der Kooperation dieser beiden Schulen werden Exkursionen in die jeweilige Partnerschule und Präsentationen bei Tagen der offenen Tür ebenso forciert wie die Möglichkeit, Schnuppertage zu absolvieren.

Da derartige Veranstaltungen während der Pandemie nicht möglich waren und sind, entwickelten die Verantwortlichen der beiden Schulen eine spannende neue Idee: SchülerInnen der BBS Rohrbach drehten unter der Regie ihres Lehrers Christoph Meisinger, MSc MAS nach dem Drehbuch von Mag.<sup>a</sup> Susanne Hauer, Standortleiterin der GuKPS Rohrbach, einen informativen und professionellen Infofilm über die GuKPS und ihre Ausbildungen. Die HauptdarstellerInnen waren Auszubildende und das Team der GuKPS.

*„Unsere Auszubildenden und auch die SchülerInnen der BBS waren mit viel Engagement und Motivation dabei – eine Win-win-Situation, bei der Auszubildende beider Schulen gemeinsam sehr viel lernten. Insbesondere in Corona-Zeiten ist dies doppelt wertvoll, da Interessierte sich somit ein Bild von unserer Gesundheits- und Krankenpflegeschule machen können, auch wenn ein persönliches Vorbeischauen durch die Pandemie-bedingten Auflagen derzeit nicht möglich ist“,* zeigt sich Mag. Christian Peinbauer, Direktor der GuKPS Rohrbach, begeistert. *„In gut zehn Minuten bekommt man einen Einblick in die GuKPS und in das mannigfaltige Ausbildungsangebot. Der Drehtag am 8. März machte allen sehr viel Spaß und der fertige Film wurde gleich am digitalen Infonachmittag eingesetzt“,* freut sich Mag.<sup>a</sup> Susanne Hauer über das beeindruckende Ergebnis. Auch Christoph Meisinger, MSc MAS ist von der Schulkooperation überzeugt: *„Unsere SchülerInnen konnten viel mitnehmen an diesem Drehtag und von der Arbeit danach. Natürlich sind wir alle gemeinsam auch stolz, dass die GuKPS das Video beim digitalen Infonachmittag gleich nutzen konnte.“*

Interessieren auch Sie sich für die Ausbildungen der GuKPS Rohrbach, dann informieren Sie sich unter [www.ooeg.at/pflegeausbildung](http://www.ooeg.at/pflegeausbildung). Die Bewerbungszeit läuft noch bis zum 16. August 2021 – am besten gleich mit der Schule Kontakt aufnehmen!

Rohrbach, am 01. Juli 2021

**Bildtexte:**

**Bild 1:** Die Lehrerinnen und Auszubildenden der GuKPS Rohrbach präsentieren die Ausbildungen im neuen Video.

**Bild 2:** „Klappe, die erste“, hieß es für das Filmteam der BBS Rohrbach hier gemeinsam mit ihrem Lehrer Christoph Meisinger, MSc MAS beim Videodreh für die GuKPS Rohrbach.

**Fotocredit:** OÖG (honorarfrei)

### **Kurzfassung**

Wie eine Win-win-Situation im echten Leben aussehen kann, zeigt die Kooperation der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) am Klinikum Rohrbach mit der Berufsbildenden Schule (BBS) Rohrbach: SchülerInnen der BBS drehten ein Video über die GuKPS. Die SchülerInnen konnten dabei viele wertvolle Erfahrungen sammeln, während der GuKPS Rohrbach nun ein aufschlussreicher Film zur Verfügung steht, der Interessierten tolle Einblicke in die Ausbildungen bietet. Zum Einsatz kam das Video direkt beim digitalen Infonachmittag der GuKPS Rohrbach.

### **Rückfragen bitte an:**

Sabine Sturmberger  
PR & Kommunikation  
Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664 888 91 444  
E-Mail: [sabine.sturmberger@oöeg.at](mailto:sabine.sturmberger@oöeg.at)